

CNN Chile evita la quiebra: acreedores aprueban reorganización

Los acreedores de CNN Chile aprobaron el plan de reorganización judicial presentado por Plataforma Multimedia Chile Limitada, sociedad controlada por Jorge Carey, que mantiene pasivos por \$5.304 millones. La firma redujo su dotación en un 30%.

LEONARDO CÁRDENAS

En una audiencia que no se extendió por más de una hora, esta mañana los acreedores de Plataforma Multimedia Chile Limitada –razón social de CNN Chile– aprobaron de manera unánime el acuerdo de reorganización concursal presentado por la compañía. Solo Tanner Servicios Financieros se abstuvo en la votación.

Plataforma Multimedia Chile Limitada y Atera Media Group SpA son las entidades con las cuales el empresario Jorge Carey controla la señal de noticias. Los pasivos de ambas sociedades suman \$5.304 millones.

“Son procesos completamente independientes, y con esta aprobación de hoy día, CNN continúa así adelante sus negocios”, señaló el abogado Roberto Villaseca, socio del estudio Carey, que representa a Plataforma Multimedia Chile Limitada y Atera Media Group SpA en el proceso.

Roberto Villaseca explicó así la abstención de uno de los acreedores: “Tanner se abstuvo, pero con la regla del artículo 95 de la Ley de Insolvencia y Reemprendimiento, se abstiene y su voto no se considera en el quórum”. Ahadió que “con eso queda libertad de ir a perseguir garantías u otros deudores que pueda tener por la misma deuda, porque como son factoring, a veces estos factoring tienen responsabilidad excedente”.

Consultado sobre los pasos siguientes para CNN Chile, Villaseca indicó que “la compañía ahora se va a enfocar en su crecimiento, y especialmente en crecer en el segmento digital, y también en seguir cubriendo todo el acontecimiento político nacional que viene ahora con las elecciones”.

Durante el proceso, la empresa implementó una reducción de su dotación: “Esta compañía redujo en casi 30% su dotación”, indicó el abogado. “Era una reestructuración que era necesaria”, añadió.

Sobre el alcance del plan aprobado, detalló que “la deuda se estructuró en 48 cuotas, o sea, hasta octubre del 2028, pero el acuerdo tiene una cláusula de alzamiento una vez que se pague un 20% de la deuda”. Consultado por el significado de esa cláusula, respondió: “Que deja de estar sujeta a las restricciones de comisión de acreedores, intervención, etc.”.

Tanner Servicios Financieros es representado por Francisco Bañados, socio de



Jorge Carey controla la sociedad Plataforma Multimedia Chile Limitada, razón social de CNN Chile.

Agüad, Bañados Izquierdo Abogados.

“Agradecemos el respaldo unánime de nuestros acreedores, lo cual demuestra la confianza en la viabilidad de nuestro plan y refuerza el compromiso de seguir operando CNN Chile con independencia y calidad informativa. Este masivo apoyo nos enorgullece y la aprobación nos permite encarar con mayor certidumbre los desafíos del mercado publicitario, manteniendo la credibilidad y el servicio que la ciudadanía espera de nuestro canal”, manifestó Jorge Carey Carvallo, presidente de CNN Chile.

Por otra parte, Jorge Carey destacó el liderazgo de Alexis Collao, gerente general de la compañía, en la exitosa implementación del plan de rediseño operativo que permitió a la organización dar un giro estratégico fundamental.

PROPIEDAD

El 2 de junio de 2025, Plataforma Multimedia ingresó una segunda propuesta ante el 19º Juzgado Civil de Santiago, reemplazando la propuesta presentada el 20 de marzo. Ambas sociedades mantienen el

giro del negocio, la repactación de deudas y la posibilidad de pagar mediante espacios publicitarios, pero difieren en aspectos clave.

Una diferencia está en el financiamiento comprometido por los socios. En la primera propuesta se informaba una inyección de \$414 millones y un compromiso adicional de \$700 millones, condicionado a la aprobación tanto del acuerdo de CNN Chile como del de Atera. En la segunda, se indica que los socios ya han aportado \$976 millones, sin superar el monto a otras aprobaciones. “Los socios, por medios directos o indirectos, debidamente otorgados y documentados de conformidad con la legislación aplicable, han hecho aportes de financiamiento de \$976.508.734 mediante aportes en cuenta y pago de deudas”, consignó el escrito al que tuvo acceso Pulso.

Los socios de Plataforma Multimedia son Carey Media Holdings SpA por un 99,99% y Jorge Carey Carvallo con 0,01%.

También cambian las condiciones para alzar el acuerdo. La primera versión exige dos requisitos: el ingreso de los \$700 millones y el prepago del 20% de la deuda reorganizada. En la segunda, basta con que se concrete ese prepago para considerar el acuerdo alzado de pleno derecho.

Otro cambio relevante está en el calendario de pagos. Mientras que en la primera propuesta se contemplaban 60 cuotas mensuales –cada una por el 1,6% del capital–, en la segunda se reduce el plazo a 48 meses, con pagos del 2% mensual. Este ajuste acorta en un año el plan de pago a los acreedores y acelera el ritmo de cumplimiento.

Por su parte, el proceso judicial de reorganización de Atera Media Group SpA, sigue su curso en el 29º Juzgado Civil de Santiago.

Según explicó en su solicitud de reorganización, su situación financiera se agravó por los cambios en la industria de los medios, el auge de plataformas digitales y la caída del aviso en televisión tradicional. También afectó el hecho de que su principal cliente, la sociedad Plataforma Multimedia Chile Ltda. –también en reorganización–, dejó de pagarle con normalidad. Atera declaró deudas por casi \$600 millones, mientras que Plataforma arrastra compromisos por más de \$4.700 millones. 